
 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 

DIECINUEVE DE AGOSTO DE DOS MIL CUATRO  
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON DIECISIETE MINUTOS DEL DÍA 
DIECINUEVE DE AGOSTO DE DOS MIL CUATRO, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 
ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, PRESIDIDA POR EL LIC. 
JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL 
ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS DIEZ HORAS CON DIECISIETE MINUTOS DEL DÍA 
DIECINUEVE DE AGOSTO DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. MARÍA VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL 
RODRÍGUEZ SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; 
AUSENTE, DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. JUANA GEORGINA 
HERNÁNDEZ GUERRERO, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO 
DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, AUSENTE, C. ISMAEL 
GAYTÁN MARTÍNEZ, AUSENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO: C. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, PRESENTE; 
CONVERGENCIA: LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE; COALICIÓN 
ALIANZA POR ZACATECAS: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, 
AUSENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y CINCO ( 5 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
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GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, ME 
PERMITO SOLICITARLE SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: LECTURA DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA 
DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 27 DE 
JULIO DE 2004; PUNTO NÚMERO CINCO: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS LINEAMIENTOS QUE 
REGULARÁN LA SEGUNDA INSACULACIÓN DE CIUDADANOS QUE 
INTEGRARÁN LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA EN LA 
CELEBRACIÓN DE LAS ELECCIONES EXTRAORDINARIAS DEL 2004, 
PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE EL 
SALVADOR ZACATECAS; PUNTO NÚMERO SEIS: ASUNTOS 
GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 19 DE AGOSTO 
DE 2004, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO TRES: 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO LE SOLICITO SE 
SIRVA DESAHOGAR EL PUNTO DE LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA A LA CORRESPONDENCIA 
ENVIADA Y RECIBIDA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA 
ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL SEÑOR REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN CORNEJO 
RANGEL, BIENVENIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿CONSIDERACIONES U 
OBSERVACIONES EN TORNO A LA CORRESPONDENCIA LEÍDA POR EL 
SEÑOR SECRETARIO?, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE ASUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO CUATRO: 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 27 DE JULIO DE 2004. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL CORRESPONDIENTE PROYECTO DE 
ACTA NOS FUE ENTREGADO CON LA DEBIDA ANTICIPACIÓN, POR LO 
QUE ME PERMITO SOLICITAR LA DISPENSA DE SU LECTURA, Y 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA DISPENSA DE LECTURA DEL 
ACTA CITADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE 
FECHA 27 DE JULIO DE 2004, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL 
CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 27 DE JULIO 
DE 2004. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 27 DE JULIO DE 2004, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
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SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES, PUNTO NÚMERO CINCO: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN 
LOS LINEAMIENTOS QUE REGULARÁN LA SEGUNDA INSACULACIÓN DE 
CIUDADANOS QUE INTEGRARÁN LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA 
EN LA CELEBRACIÓN DE LAS ELECCIONES EXTRAORDINARIAS DEL 
2004, PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE 
EL SALVADOR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS 
LINEAMIENTOS QUE REGULARÁN LA SEGUNDA INSACULACIÓN DE 
CIUDADANOS QUE INTEGRARÁN LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA 
EN LA CELEBRACIÓN DE LAS ELECCIONES EXTRAORDINARIAS DEL 
2004, PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE 
EL SALVADOR ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE SOLICITA AL SEÑOR JESÚS GAYTÁN 
RIVAS, SE SIRVA HACER UNA BREVE EXPOSICIÓN DE EN QUE 
CONSISTIRÁ EL PROCEDIMIENTO QUE ESTÁ EN PROCESO DE 
APLICACIÓN, DE APROBACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: CON TODO GUSTO SEÑOR 
PRESIDENTE, MUY BUENOS DÍAS SEÑORES INTEGRANTES DEL 
CONSEJO GENERAL, SE LES ACABA DE ENTREGAR UN ESTADÍSTICO 
SOBRE EL RESULTADO DEL PROCESO DE NOTIFICACIÓN Y 
CAPACITACIÓN EN SU PRIMERA ETAPA EN EL MUNICIPIO DE EL 
SALVADOR, CUENTA CON 6 SECCIONES, EN LA PRIMERA HOJA DE ESE 
ESTADÍSTICO SE HABLA DE 322 INSACULADOS, DE LOS CUALES 
FUERON NOTIFICADOS 254 RESULTANDO ELEGIBLES 105 PERSONAS, 
DE ESTAS MISMAS, SE CAPACITARON A 94, Y RESULTARON APTOS 
LOS MISMOS 94, ESO ES A GRANDES RASGOS, AHÍ SE CONTIENE EN 
TODAS LAS HOJAS TODO EL RESULTADO, Y LUEGO VIENEN DESPUÉS 
DE ESAS 3 HOJAS, VIENEN LAS GRÁFICAS EXPLICADO, POR SÍ SOLAS 
SE EXPLICAN, Y PARA ENTRAR ENSEGUIDA AL PROCESO DE 
INSACULACIÓN, DONDE YA EL ÁREA DE SISTEMAS TIENE CARGADA LA 
INFORMACIÓN, Y LOS PRIMERO QUE HABRÁ DE HACERSE ES QUE DE 
ACUERDO CON CADA UNA DE LAS SECCIONES, DE LAS 6 SECCIONES, 
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CON SU NÚMERO DE APTOS IRÁ SELECCIONANDO A 8 PERSONAS DE 
ACUERDO CON EL NÚMERO DE ESCOLARIDAD, E IRÁ PRIMERAMENTE 
INSACULANDO EN SU ORDEN AL PRESIDENTE, LUEGO AL 
SECRETARIO, ENSEGUIDA AL PRIMER ESCRUTADOR, Y POR ÚLTIMO 
AL SEGUNDO ESCRUTADOR, AL FINAL A LOS 4 SUPLENTES 
GENERALES, EXPIDIENDO DESDE LUEGO ENSEGUIDA EL 
NOMBRAMIENTO RESPECTIVO, Y FINALMENTE HARÁ UNA LISTA DE 
LOS QUE NO HAYAN RESULTADO CON ALGÚN CARGO PARA 
INTEGRAR LOS 4 RESERVAS EN EL CASO DE QUE EXISTAN 4, EN 
ALGUNOS HABRÁ 2, PERO TODAS LAS 6 SECCIONES, CADA UNA DE 
ELLAS TENDRÁ SUS 4 PROPIETARIOS, SUS 4 SUPLENTES GENERALES 
Y MÍNIMO 2 RESERVAS PARA EN CASO DE QUE SE DIERA ALGUNA 
SUSTITUCIÓN EN EL PROCESO DE LA SEGUNDA CAPACITACIÓN QUE 
ARRANCARÁ EL DÍA DE MAÑANA, A GRANDES RASGOS ESA ES LA 
INFORMACIÓN QUE DEBO PROPORCIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿EXISTEN CONSIDERACIONES U 
OBSERVACIONES EN TORNO A LA PROPUESTA PRESENTADA POR 
ESCRITO? TANTO CON LAS ACLARACIONES QUE HA HECHO EL 
LICENCIADO GAYTÁN RIVAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: SON MUY BREVES COMENTARIOS DERIVADO DE LOS 
DATOS QUE ESTAMOS CONOCIENDO AHORA, EN LA GRÁFICA QUE 
DICE, TIPOS DE IMPEDIMENTO, ENCONTRAMOS QUE EL IMPEDIMENTO 
NÚMERO UNO, ANALFABETA, SON 59 CIUDADANOS, ES EL MÁS ALTO, 
REPRESENTA ENTRE EL 40, 45%, LO QUE SIGNIFICA PUES QUE 
ESTAMOS EN LA SITUACIÓN DE UN MUNICIPIO CON GRAVES 
CARENCIAS, LA ESCOLARIDAD NOS LO DEMUESTRA, Y LUEGO VEMOS 
QUE OTRO IMPEDIMENTO SON LOS MAYORES DE 70 AÑOS, EN DONDE 
PUES QUIZÁ LA POBLACIÓN JOVEN ESTÁ EMIGRANDO, Y ESO 
SIGNIFICARÍA PUES QUE ESTOS DATOS PUEDEN SER UTILIZADOS 
PUES NO ÚNICAMENTE PARA ANALIZAR EL FENÓMENO ELECTORAL, 
SINO TAMBIÉN PARA NUTRIR POR DECIR ALGO, A NIVEL 
SOCIOLÓGICO, LA FORMULACIÓN DE POLÍTICAS DE EMPLEO, DE 
ASISTENCIA ETCÉTERA, PERO SON ESOS BREVES COMENTARIOS, 
NADA MÁS CREO QUE HABRÁ ALGUNAS OTRAS CUESTIONES QUE 
PUDIÉRAMOS MANEJAR TODAVÍA RESULTANDO DE ESTE PROCESO, 
PUES CUANTOS DE LOS QUE PARTICIPARON LA PRIMERA VAN A 
REPETIR ETCÉTERA, EN FIN, SERÍAN ALGUNAS OTRAS CUESTIONES 
QUE YA TOMARÍAMOS EN CUENTA EN EL MOMENTO 
CORRESPONDIENTE, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, EN LA TABLA DE NOTIFICACIÓN A CIUDADANOS HAY UN, 
CREO QUE ES NADA MÁS CUESTIÓN DE CLARIFICAR, EN LA TERCERA 
TABLA DICE, NO NOTIFICADOS 68 Y EN LA TABLA FINAL DICE, POR 
NOTIFICAR CERO, ENTONCES CREO QUE SINO SE NOTIFICA A 68 
SERÍAN ESOS MISMOS LOS QUE ESTARÍAN POR NOTIFICAR, O ¿CUAL 
ES LA RAZÓN DE PONERLE NO NOTIFICADOS? Y LUEGO EN LOS QUE 
ESTÁN POR NOTIFICAR PONER CERO, POR UNA PARTE, LUEGO EN LA 
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DE CIUDADANOS ELEGIBLES EN LA TABLA NÚMERO 3, EN LA BARRA 
NÚMERO 3 DICE, NO CAPACITADOS 11 Y POR CAPACITAR CERO, 
TAMBIÉN QUE ME CLARIFIQUE ¿CUAL ES LA RAZÓN POR LA QUE NO 
SE CAPACITA A 11? Y SE DICE QUE NO ESTÁ NINGUNO POR 
CAPACITAR, SERÍA TODO MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: ME PREGUNTA USTED EN LA 
DE NO NOTIFICADOS, EN SÍ EN LA SEGUNDA HOJA, EN LA DE NO 
NOTIFICADOS TENEMOS 68 Y AHÍ SE EXPLICA EN CADA UNA DE 
ELLAS, EL PORQUÉ NO SE NOTIFICÓ A ESTAS PERSONAS, YA SEA 
POR MUERTE, POR CAMBIO DE DOMICILIO, PORQUE EMIGRÓ AL 
EXTRANJERO, PORQUE LA VIVIENDA ES DESHABITADA Y POR 
RECHAZO QUE LA PERSONA HAYA MOSTRADO, ESE ES EL DESGLOSE 
DE ESA CIFRA, Y EN LA DE LOS QUE NO SON CAPACITADOS, PUES ES 
POR DIVERSAS CAUSAS, QUE EL CIUDADANO MUESTRA AL MOMENTO 
DE RECIBIR ESA CAPACITACIÓN, PORQUE RECHAZA EN ESE 
MOMENTO, POR NEGATIVA, Y LAS CAUSAS QUE AHÍ MISMO SE 
ESTABLECEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN?. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, BUENO EN UNOS MOMENTOS MÁS 
CONOCEREMOS LOS NOMBRE DE LAS PERSONAS QUE INTEGRARÁN 
LAS 6 CASILLAS EN EL MUNICIPIOS DE EL SALVADOR, Y LA 
CONSIDERACIÓN QUE A CONTINUACIÓN FORMULARÉ, ÚNICAMENTE 
ES EN ATENCIÓN AL CUIDADO QUE DEBEMOS DE TENER EN CADA 
UNA DE ESAS CASILLAS, EL DÍA DE HOY TAMBIÉN CULMINA EL 
TÉRMINO PARA QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS HAGAN 
SUSTITUCIONES DE REPRESENTANTES ANTE MESAS DIRECTIVAS DE 
CASILLA, HOY DÍA 19, DE TAL FORMA QUE YA CONOCEMOS LOS 
NOMBRES DE LAS PERSONAS QUE VAN A REPRESENTAR A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y SERÍA IMPORTANTE, MUY IMPORTANTE CREO 
YO, QUE LOS NOMBRES QUE DE ESTA INSACULACIÓN SE DERIVEN, 
SEAN PERSONAS A LAS QUE SE LES DÉ UNA ATENCIÓN 
PERSONALIZADA, VALGA LA REDUNDANCIA O LA EXPRESIÓN, QUE SE 
LES DÉ UN SEGUIMIENTO MUY CUIDADOSO, E INCLUSO AL CONOCER 
TAMBIÉN LOS NOMBRES DE LOS REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, TENGAMOS YA CONOCIMIENTO SI VAN O NO A 
PODER VOTAR EN ESA CASILLA, PORQUE A DIFERENCIA DE LA 
ELECCIÓN ORDINARIA DONDE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
POLÍTICO PODÍA VOTAR, PORQUE PODÍA SUFRAGAR POR LA 
ELECCIÓN DE DIPUTADOS O EN SU CASO DE GOBERNADOR, EN ESTE 
CASO CAMBIA LA SITUACIÓN, EN ESTE CASO SÍ DEBE DE APARECER 
NECESARIAMENTE EN LA LISTA NOMINAL PARA QUE PUEDA 
SUFRAGAR, DE TAL FORMA QUE EL FUNCIONARIO DE CASILLA DEBE 
DE ESTAR MUY CONCIENTE DE ESTA SITUACIÓN, COMO DE MUCHAS 
OTRAS QUE SE PUEDEN PRESENTAR A LO LARGO DE LA JORNADA 
ELECTORAL, PARA QUE NO EXISTA NINGÚN TIPO DE INCIDENCIA O DE 
ALGÚN ACTO QUE PUDIESE DERIVAR EN UNA NULIDAD, ENTONCES 
NADA MÁS PUES PARA QUE ESTAS PERSONAS QUE EL DÍA DE HOY 
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RESULTEN INSACULADAS, PUES SÍ TENGAMOS UNA ATENCIÓN MUY 
ESPECÍFICA Y MUY PERSONALIZADA CON CADA UNA DE ELLAS, SERÍA 
CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS A LA LIC. ROSA ELISA ACUÑA 
MARTÍNEZ, ¿ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN?, PODEMOS PROCEDER 
ENTONCES SEÑOR PEDROZA, PERDÓN, VAMOS A PROCEDER A LA 
APROBACIÓN DEL ACUERDO PARA QUE PODAMOS POSTERIORMENTE 
HACER EL CORRIMIENTO NECESARIO, EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS LINEAMIENTOS QUE 
REGULARÁN LA SEGUNDA INSACULACIÓN DE CIUDADANOS QUE 
INTEGRARÁN LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA EN LA 
CELEBRACIÓN DE LAS ELECCIONES EXTRAORDINARIAS DEL 2004, 
PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE EL 
SALVADOR ZACATECAS, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: AHORA SÍ SOLICITO SEÑOR DIRECTOR 
DE SISTEMAS, PODAMOS PROCEDER AL CORRIMIENTO DEL 
PROCESO, CON EL MICRÓFONO POR FAVOR PARA EFECTOS DE ACTA. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: COMO RECORDARÁN, 
COMO MARCAN LOS LINEAMIENTOS EN LA LEY, LA INSACULACIÓN SE 
HACE POR DISTRITOS Y AQUÍ VAN A VER QUE LOS MUNICIPIOS 
DONDE NO TENEMOS CIUDADANOS APARECEN TODOS EN CERO, QUE 
ES CONCEPCIÓN DEL ORO, MAZAPIL, MELCHOR OCAMPO, VILLA DE 
COS, SON MUNICIPIOS QUE SON LAS CASILLAS QUE SE UTILIZARON 
EN LA ELECCIÓN ANTERIOR, ESTO ESTÁ EN CERO, Y QUEDA 
REGISTRADO DE QUE AQUÍ NO HABÍA NINGÚN CIUDADANO, PASAMOS 
AL ENCARTE, DE IGUAL FORMA VAMOS VIENDO COMO POR EJEMPLO, 
CONCEPCIÓN DEL ORO SE ENCUENTRAN SIN CIUDADANOS TODAS 
LAS CASILLAS QUE ESTABAN EN ESOS MUNICIPIOS, Y LLEGAMOS A EL 
SALVADOR DONDE TENEMOS UNA, 2, 3, 4, 5, 6 CASILLAS, SUS 
FUNCIONARIOS PROPIETARIOS Y SUS SUPLENTES GENERALES, 
ENTONCES PASARÍAMOS A HACER LA IMPRESIÓN DE LA LISTA DE LOS 
FUNCIONARIOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
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SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, PREGUNTAR, BUENO ¿ESTE PROCESO YA LO TENÍAN 
HECHO O LO ACABAN DE HACER AHORA? PORQUE, O ESTABA 
DORMIDO Y NO ME DI CUENTA, O LA VERDAD FUE MUY RÁPIDO, DIGO 
PORQUE YA APARECIÓ EL ENCARTE CON LOS NOMBRES, ESA ES MI 
PREGUNTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LA VERDAD ES QUE YO TAMBIÉN ME 
QUEDÉ OBSERVANDO LA PANTALLA VIENDO LA RAPIDEZ, PERO EL 
SEÑOR PEDROZA TENDRÁ A BIEN EXPLICARNOS, EFECTIVAMENTE EL 
CORRIMIENTO FUE HECHO EN ESTE MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO 
RAFAEL PEDROZA BERNAL, QUIEN EXPRESA: RECODARÁN CUANDO 
HICIMOS LA PRIMERA INSACULACIÓN, QUE INSACULAMOS I,882 
SECCIONES NOS LLEVAMOS 40 MINUTOS, DIVIDAN LO QUE NOS 
LLEVARÍA INSACULAR NADA MÁS 6 SECCIONES, LA RAPIDEZ CON LA 
QUE TRABAJA EL EQUIPO, ESTAMOS HABLANDO DE QUE NO SE LLEVA 
MÁS ALLÁ DE 10 SEGUNDOS, 9 SEGUNDOS HACER EL 
PROCEDIMIENTO POR LA VELOCIDAD DE LOS DATOS, ESTAMOS 
HABLANDO QUE INSACULAMOS, FUERON APTOS, FUERON EN 
REALIDAD NADA MÁS 94 CIUDADANOS QUE UTILIZAMOS PARA HACER 
LA SEGUNDA INSACULACIÓN, LA VEZ ANTERIOR UTILIZAMOS MÁS DE 
900 MIL CIUDADANOS, ENTONCES ESO HACE QUE ESTO SEA MUY 
RÁPIDO, VERÁN QUE ESTABA CORRIENDO UNA BARRA, UNA LÍNEA 
VERDE DE COLOR QUE DECÍA QUE ESTABA HACIENDO EL PROCESO, 
LO QUE PASA ES QUE EN LA PRIMERA INSACULACIÓN, SI 
RECORDARÁN, ÍBAMOS PASANDO EN UN LADO LAS SECCIONES QUE 
SE IBAN INSACULANDO, Y DEL OTRO LADO ÍBAMOS VIENDO LOS 
NOMBRES COMO SE IBAN INTEGRANDO, AQUÍ INCLUSO SI 
HUBIÉRAMOS HECHO ESO, NI SIQUIERA HABÍAN VISTO NADA, NADA 
MÁS HUBIERAN VISTO PASAR UNA LÍNEA RÁPIDA Y SE ACABO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: QUIZÁS DEBIMOS HABER SIDO 
EXPLÍCITOS PARA ADVERTIR LA RAPIDEZ CON QUE IBA A 
TRANSCURRIR EL PROCESO, PARA EVITAR SORPRESAS. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR, SÍ NADA MÁS UNA 
SIMPLE SUGERENCIA, YO CREO CAPTAR LA NATURAL INQUIETUD EN 
ESTE SENTIDO DEL LICENCIADO ALFREDO SANDOVAL, COMO QUE YA 
TAN RÁPIDO, SÍ YA SALIÓ, PARECE QUE LOS TUVIERAN PREPARADOS, 
NO SE SI PUDIERA CONTRIBUIR PRECISAMENTE A CLARIFICAR ESTE 
EJERCICIO SEÑOR, EL QUE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
SE LES ENTREGUE UNA RELACIÓN DE LOS 94 CIUDADANOS QUE 
ESTÁN APTOS Y CAPACITADOS DERIVADOS DE LA PRIMERA 
INSACULACIÓN, EL PRIMER EJERCICIO DE INSACULACIÓN, DE TAL 
MANERA QUE PUEDAN TENER ELLOS LA RELACIÓN DE ESOS 94 
CIUDADANOS, DE LOS CUALES SE TOMAN PRECISAMENTE ESTA 
SEGUNDA SELECCIÓN, Y QUEDA PUES EN ESTE MOMENTO YA CON 
ESTE PROCEDIMIENTO, DEFINIDO, QUIENES SERÁN LOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, DE TAL MANERA, PRIMERO, QUE 
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CONOZCAN EL UNIVERSO COMPLETO, LOS 94, PORQUE FUERON, 
ESPERO NO ESTAR EQUIVOCADO LICENCIADO GAYTÁN, PABLO SI 
ERES TAN AMABLE, DE QUE DE ESOS 94, SE HIZO ESTE SORTEO 
ALEATORIO, DE TAL MANERA QUE ENTONCES DE ESOS 94 QUEDAN 
INTEGRADOS ESTOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, DE ESTA MANERA 
PUES TIENEN ELLOS LA INFORMACIÓN COMPLETA, DECIR, MIRA, DE 
ESTOS 94 QUEDAN ASÍ INTEGRADOS, Y TU EN UN MOMENTO DADO A 
TRAVÉS DE TU REPRESENTANTE DE EL SALVADOR, PUEDES 
VERIFICAR LA VERACIDAD DE LOS DATOS, TANTO DE LOS 94 
INICIALES U ORIGINALES DERIVADOS DE LA PRIMERA INSACULACIÓN, 
COMO AQUELLOS QUE YA EN ESTE MOMENTO QUEDARON 
SELECCIONADOS PARA OCUPAR SUS RESPONSABILIDADES EN LAS 
CASILLAS CORRESPONDIENTES, DE TAL MANERA QUE ESTA 
INFORMACIÓN QUEDE EN ESE SENTIDO, TOTALMENTE CLARIFICADA 
PARA TODOS LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS AQUÍ EN EL 
CONSEJO GENERAL, TODA VEZ QUE PODRÍAN REPITO, A TRAVÉS DE 
SUS REPRESENTANTES EN EL MUNICIPIO DE EL SALVADOR, 
VERIFICAR QUE EFECTIVAMENTE EL UNIVERSO ORIGINAL SON ESOS 
94, Y QUE EFECTIVAMENTE DE AHÍ PROCEDEN LOS QUE HAN 
QUEDADO SELECCIONADOS, Y TAMBIÉN QUE PUEDAN YA 
IDENTIFICAR CON LOS NOMBRES CORRESPONDIENTES, DE QUE 
PERSONAS FÍSICAMENTE SE TRATA QUE HABRÁN DE OCUPAR LAS 
RESPONSABILIDADES DE FUNCIONARIOS DE CASILLA, PARA QUE CON 
TODA OPORTUNIDAD Y SI HAY CUALQUIER OBJECIÓN O 
IMPEDIMENTO, PUES LO HAGAN DEL CONOCIMIENTO DEL CONSEJO 
MUNICIPAL Y EN SU CASO O EN SU MOMENTO, DEL PROPIO CONSEJO 
GENERAL, SERÍA CUANTO SEÑOR, UNA SUGERENCIA MUY ATENTA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PODEMOS INCLUSO TAMBIÉN EN 
ECONOMÍA DE TIEMPO, INFINITAMENTE MAYOR A AQUELLA CON LA 
QUE SE TUVO LISTO EL ENCARTE EN EL PROCESO ELECTORAL 
ORDINARIO, PUES AHORA EL ENCARTE ESTÁ PRÁCTICAMENTE AQUÍ A 
LA VISTA DE NOSOTROS, LO PODEMOS IMPRIMIR EN CUESTIÓN DE 
SEGUNDOS TAMBIÉN, ¿ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN O 
CONSIDERACIÓN?, BIEN, ESPERAREMOS A QUE LES REPARTAN, LES 
DISTRIBUYAN LA HOJA QUE CONTIENE LOS NOMBRES DE 
PROPIETARIOS Y SUPLENTES PARA LAS 6 SECCIONES, PUES AHORA 
SÍ ESTÁ A SU DISPOSICIÓN LA INTEGRACIÓN DE CADA UNA DE LAS 
MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA Y SUS RESPECTIVOS SUPLENTES, 
PARA QUE PUEDAN ANALIZARLA TAMBIÉN CON LA DEBIDA 
TRANQUILIDAD, PODRÍAMOS TAMBIÉN SEÑOR PEDROZA DISPONER 
DE LA RESERVA, LOS NOMBRES DE LAS PERSONAS QUE FORMARÍAN 
PARTE DE LA RESERVA, EN UN SEGUNDO NADA MÁS QUE REGRESE 
EL SEÑOR PEDROZA, PARA VER LA POSIBILIDAD DE ENTREGARLES 
TAMBIÉN EN ÁNIMO DE ABUNDAR EN LA TRANSPARENCIA DEL 
PROCESO, LOS NOMBRES DE LAS PERSONAS QUE ESTARÍAN 
FORMANDO PARTE DE LA RESERVA PARA CADA UNA DE LAS 6 
SECCIONES QUE TENEMOS AQUÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA PROPONER A ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO, QUE LA JUNTA EJECUTIVA PUDIERA AUTORIZARSE PARA 
QUE ESTUVIERA EN LAS CASILLAS EL DÍA DE LA JORNADA 
ELECTORAL, DESDE LUEGO ESTARÍAMOS NOSOTROS TRATANDO DE 
OPERAR LA INFORMACIÓN QUE NOS ESTÁN ENVIANDO POR LA 
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CASETA QUE EXISTE EN EL SALVADOR PARA LA JORNADA, EL 
PROGRAMA DE INCIDENCIAS DE LA JORNADA ELECTORAL, ES DECIR, 
NO TENDRÍAMOS AQUÍ PUES A LA JUNTA EJECUTIVA PARA INFORMAR 
RESPECTO A ESO, EN PRINCIPIO PORQUE EN TODO CASO EL ÚNICO 
MEDIO DE INFORMACIÓN, SERÍA LA CASETA TELEFÓNICA QUE HAY EN 
EL SALVADOR, YA QUE LOS RADIOS VAN A OPERAR SOLAMENTE EN 
EL SALVADOR, NI SIQUIERA EN CONCEPCIÓN DEL ORO SE PODRÁ 
TENER UNA RECEPCIÓN DE LA INFORMACIÓN, POR ESO, 
APROVECHANDO EL MOMENTO PARA PEDIR LA AUTORIZACIÓN DE 
QUE LOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA ESTÉN 
DIRECTAMENTE COMISIONADOS EN UNAS DE LAS CASILLAS SEGÚN 
CORRESPONDA, COMO SABEMOS HAY 2 EN LA CABECERA Y 4 EN EL 
ÁREA RURAL, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ESTARÁ LA ASISTENTE, 
ESTARÁ ALGÚN COORDINADOR, TAMBIÉN EN APOYO DE LAS 
ACTIVIDADES, ESTO DESDE LUEGO ES CON EL ÚNICO FIN DE APOYAR 
AL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA EN CUALQUIER 
SITUACIÓN QUE SE PRESENTARE PARA APOYARLO COMO PARTE DE 
LA JORNADA DE INCIDENCIAS, DEL PROGRAMA DE INCIDENCIAS DE LA 
JORNADA ELECTORAL, ESA SERÍA LA PROPUESTA PARA EN SU CASO 
OJALÁ NOS AUTORICEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, SÍ QUISIÉRAMOS 
TENER UN PROCESO LO SUFICIENTEMENTE VIGILADO, PERO TAMBIÉN 
DEBEMOS DE TENER EL CUIDADO DE OBSERVAR LA LEY, Y QUE NO 
TENGAMOS NOSOTROS ALGÚN ELEMENTO QUE PUDIERA DISTRAER O 
PERTURBAR LA JORNADA ELECTORAL, REVISANDO LA LEGISLACIÓN, 
EN EL ARTÍCULO 193 DE LA LEY ELECTORAL, EN SU PÁRRAFO 
PRIMERO, SEÑALA, AL LOCAL DE UBICACIÓN DE LAS CASILLAS 
TENDRÁN ACCESO, PRIMERO, LOS ELECTORES QUE CUMPLAN CON 
LOS REQUISITOS QUE ESTABLECE ESTA LEY, SEGUNDO LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS O COALICIONES 
ACREDITADOS DEBIDAMENTE EN LOS TÉRMINOS SEÑALADOS EN 
ESTA LEY, TERCERO LOS NOTARIOS PÚBLICOS, JUECES Y LOS 
AGENTES DEL MINISTERIO PÚBLICO, PREVIA ACREDITACIÓN ANTE EL 
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA QUE DEBAN DAR FE 
DE CUALQUIER ACONTECIMIENTO RELACIONADO CON LA 
INTEGRACIÓN E INSTALACIÓN Y EN GENERAL CON EL DESARROLLO 
DE LA JORNADA ELECTORAL, SIN QUE SU ACTUACIÓN SE OPONGA AL 
SECRETO DE LA VOTACIÓN, CUARTO, LOS FUNCIONARIOS DEL 
INSTITUTO QUE FUEREN LLAMADOS POR EL PRESIDENTE DE LA MESA 
DIRECTIVA DE LA CASILLA, Y QUINTO, LAS FUERZAS DE SEGURIDAD 
PÚBLICA EN CASO DE QUE HAYAN SIDO SOLICITADA POR EL 
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE CASILLA, SI BIEN ES CIERTO 
QUE EL PROPÓSITO ES ATENDER LAS NECESIDADES DEL PROCESO 
ELECTORAL, Y ESTAR ATENTOS, ¿HASTA QUE PUNTO NOSOTROS 
COMO CONSEJO GENERAL?, PODEMOS SEÑALAR QUE PUEDEN 
TENER ACCESO A LA CASILLA, FUNCIONARIOS DEL INSTITUTO QUE 
NO HAN SIDO LLAMADOS POR EL PRESIDENTE DE LA CASILLA, Y QUE 
ADEMÁS VAN A ESTAR AUXILIANDO A LOS FUNCIONARIOS DE 
CASILLA, YO SI QUISIERA QUE ESTE TEMA, COMO NO ESTÁ DENTRO 
DE LA AGENDA, O DENTRO DEL ORDEN DEL DÍA, LO DEJÁRAMOS 
FUERA, LO CONSIDERÁRAMOS LOS CONSEJEROS CON LA JUNTA 
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EJECUTIVA, LO DISCUTIÉRAMOS, PORQUE YO SÍ TENDRÍA DESDE MI 
PUNTO DE VISTA ALGUNAS RESERVAS AL RESPECTO, NO QUISIERA 
YO QUE SE DIJERA QUE ESTAMOS AHÍ, Y QUE EL PROPÓSITO RECTO, 
EL PROPÓSITO DE CONTRIBUIR A UN MEJOR DESARROLLO DE LA 
ELECCIÓN, SE VIERA DESVIRTUADO POR IMPUGNACIONES DE 
PARTIDOS, Y QUE A LO MEJOR NO NOS CORRESPONDE A NOSOTROS 
DAR MOTIVO PARA QUE ESO SUCEDA, PARA QUE ESO ACONTEZCA, 
CREO QUE EN TODO CASO, LA JUNTA EJECUTIVA PODRÍA ESTAR EN 
EL SALVADOR Y PODRÍA ESTAR HACIENDO RECORRIDOS EN LAS 
DIFERENTES CASILLAS, VER COMO ESTÁ LLEVÁNDOSE A CABO LA 
JORNADA ELECTORAL, PERO SIEMPRE Y CUANDO NO TUVIÉRAMOS 
UNA PERMANENCIA EN LAS CASILLAS, YO NO QUISIERA QUE LA 
PERMANENCIA DE UN DIRECTOR EJECUTIVO DEL INSTITUTO EN UNA 
CASILLA, FUERA DESPUÉS MOTIVO DE IMPUGNACIÓN DE UN PARTIDO 
POLÍTICO, CREO QUE DEBEMOS DE CUIDAR TODOS ESTOS 
ELEMENTOS, CREO QUE DEBEMOS DE CUIDAR TODAS LAS 
OBLIGACIONES QUE TENEMOS COMO ÓRGANO ELECTORAL, SERÍA 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, SI 
ESTARÍAMOS SEÑOR PEDROZA VOLVIENDO AL PUNTO, BIEN, PUES SI 
GUSTAN PUES AL TÉRMINO DE LA MISMA SESIÓN LES PODEMOS 
ENTREGAR YA LAS COPIAS, SERÍA CUESTIÓN DE 5, 10 MINUTOS 
MÁXIMO, AL TÉRMINO DE LA SESIÓN, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN 
DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES,  PUNTO NÚMERO SEIS: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA; SEÑOR MUCHAS GRACIAS, DE 
ALGUNA MANERA NADA MÁS PARA APROVECHAR ESTA 
OPORTUNIDAD DE INFORMACIÓN DE CARÁCTER GENERAL, EN EL 
SENTIDO DE QUE ME GUSTARÍA QUE SE INFORMARA EN ESTE 
MOMENTO, ACERCA DEL ESTADO QUE GUARDA LA GESTIÓN PARA LA 
IMPRESIÓN DE LAS BOLETAS, VAMOS A DESPLAZARNOS ALGUNOS 
MIEMBROS DEL INSTITUTO A LA CIUDAD DE MÉXICO CON TAL MOTIVO, 
YO ESPERO QUE YA SEA EL DÍA DE HOY O EL DÍA DE MAÑANA, NOS 
ACOMPAÑEN ALGUNOS DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, TAMBIÉN QUE BUENO SERÍA, PERO FINALMENTE MÁS 
ALLÁ DE LA INFORMACIÓN QUE SÍ ME GUSTARÍA QUE SE DIERA DE 
MANERA PUNTUAL, CREO QUE ES IMPORTANTE QUE NO OLVIDEMOS, 
QUE INDEPENDIENTEMENTE QUE SE TRATE DE UNA SOLA ELECCIÓN 
EN UN SOLO MUNICIPIO, TENDREMOS QUE SER MUY CUIDADOSOS Y 
MUY ESCRUPULOSOS EN IR CUIDANDO TODOS Y CADA UNO DE LOS 
ASPECTOS DE LA MISMA, NO ESTÁ POR DEMÁS EN ESTE MOMENTO 
RETOMAR, YO JUSTIFICABA PREOCUPACIONES QUE EXPRESÓ HACE 
UN MOMENTO EL CONSEJERO ELECTORAL, RÍOS MARTÍNEZ, EN EL 
SENTIDO DE QUE EFECTIVAMENTE TENEMOS QUE SER MUY 
CUIDADOSOS EN EL SENTIDO TAMBIÉN DE QUE NO QUERAMOS POR 
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CAER EN EXCESOS, TAMPOCO DE QUE TRATANDO PRECISAMENTE 
DE CUIDAR MÁS ALLÁ DE LO QUE LA LEY SEÑALA, DETERMINADOS 
ASPECTOS DE LA ELECCIÓN, PODAMOS INCURRIR JUSTAMENTE EN 
EL FIN U OBJETIVO CONTRARIO AL QUE BUSCAMOS, ES DECIR, 
FINALMENTE LA PRUDENCIA Y EL CUIDADO TENDRÁ QUE SER LA 
CARACTERÍSTICA DE ESTA ELECCIÓN, COMO LO FUE, HAY QUE 
DECIRLO, DE LAS ELECCIONES ORDINARIAS QUE YA CULMINARON, Y 
QUE EN ESTE MOMENTO BUENO, ALGUNAS DE ELLAS ESTÁN TODAVÍA 
EN PROCESO DE DEFINICIÓN, PERO REPITO, ES UN BUEN MOMENTO 
ESTE PARA QUE PRIMERO SE NOS PRECISE ESTA INFORMACIÓN, NO 
SÉ, YO SUPONGO QUE YA LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, HAN SIDO CORDIALMENTE INVITADOS PARA 
ESTAR PRESENTES EN LA IMPRESIÓN, EN LA REMISIÓN Y EL 
TRASLADO DE LAS BOLETAS DE ESTA ELECCIÓN Y QUE BUENO, PUES 
TENDREMOS QUE TENER EXACTAMENTE LOS MISMOS CUIDADOS EN 
ESTE CASO PARTICULAR, COMO EL QUE TUVIMOS EN TODA LA 
ELECCIÓN, Y ASÍ TENDREMOS QUE SEGUIR PROCEDIENDO, HASTA 
QUE FINALMENTE PODAMOS ENTREGAR LAS MISMAS BUENAS 
CUENTAS, NO SOLAMENTE AL MUNICIPIO DE EL SALVADOR, SINO A 
TODA LA POBLACIÓN DEL ESTADO, SERÍA CUANTO SEÑOR. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TIENE EL USO DE LA PALABRA EL 
SEÑOR SECRETARIO, PARA ABUNDAR EN LA INFORMACIÓN 
SOLICITADA POR EL SEÑOR LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SE LES INFORMÓ A TODOS LOS 
INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL QUE EL DÍA DE HOY SE 
TRASLADARÍAN PARA INICIAR LA IMPRESIÓN DE BOLETAS A LAS 11 DE 
LA MAÑANA, Y ACUDIERON EL DÍA DE HOY EL REPRESENTANTE 
PROPIETARIO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, EL 
DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL, RICARDO 
HERNÁNDEZ Y EL INGENIERO ZIRES, ASESOR DE LA PRESIDENCIA, 
QUE FUERON LOS QUE EL DÍA DE HOY ACUDIERON AL INICIO DE LA 
IMPRESIÓN DE BOLETAS, QUE EL DÍA DE HOY PRÁCTICAMENTE 
TERMINARÁN, Y EL DÍA DE MAÑANA CONTINÚAN CON LA IMPRESIÓN 
DE ACTAS Y DEMÁS DOCUMENTOS COMPLEMENTARIOS, EL DÍA DE 
HOY EN LA TARDE, SALE EL CONSEJERO ELECTORAL, GERARDO 
MONREAL, AL DÍA DE MAÑANA A LAS 3:50 MÁS O MENOS, ESA ES LA 
HORA EN QUE SALE EL AVIÓN DE MEDIO DÍA, SALE EL CONSEJERO 
PRESIDENTE LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, SALE EL 
CONSEJERO LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, PARTE DE LA JUNTA 
EJECUTIVA, SU SERVIDOR EL SECRETARIO EJECUTIVO, EL DIRECTOR 
DE CAPACITACIÓN, EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, BÁSICAMENTE, Y LOS SEÑORES REPRESENTANTES DEL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN CORNEJO 
RANGEL, EL LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR,  DEL PARTIDO DEL 
TRABAJO, EL LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, ESO ES PARA LA IMPRESIÓN DE LAS BOLETAS Y 
PARA EL TRASLADO A ZACATECAS SERÍA EL SÁBADO A MEDIO DÍA, EL 
REGRESO CON LAS 2,500 BOLETAS APROXIMADAMENTE Y LAS ACTAS 
CORRESPONDIENTES, BÁSICAMENTE ESE ES EL OPERATIVO QUE SE 
TIENE PARA ESE CASO DE LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, Y 
TENEMOS COMO INTENCIÓN DE QUE UNA VEZ LLEGADA LA 
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DOCUMENTACIÓN RESPECTIVA, SE RESGUARDE EN ALGUNA OFICINA 
DEL PROPIO INSTITUTO, Y PUEDE SER QUE EL DÍA LUNES EN 
PRESENCIA DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SE INTEGREN LOS 
PAQUETES ELECTORALES, QUE VAN A SER 6 PAQUETES. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: EN CUESTIÓN DE LA INTEGRACIÓN DE LOS PAQUETES, 
TENEMOS QUE ESPERAR LA ENTREGA DE LA LISTA NOMINAL, QUE VA 
A SER HASTA EL DÍA 25, EL MIÉRCOLES, DE TAL MANERA QUE 
TODAVÍA TENDRÍAMOS UNOS DÍAS DE RESGUARDO, Y HASTA EL 
MIÉRCOLES ESTARÍAMOS INTEGRANDO LOS 6 PAQUETES QUE 
INCLUSO PUEDEN SER EN PRESENCIA DE LOS PARTIDOS, PARA YA 
EVITAR UN MUESTREO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: YA NO SE HARÍA MUESTREO, 
EFECTIVAMENTE EL DÍA 25 A MÁS TARDAR, NOS ENTREGAN LA LISTA 
NOMINAL DEFINITIVA, QUE POR CIERTO AL RESPECTO TAMBIÉN LES 
COMENTO, QUE SE LES ENTREGÓ UNA COPIA EN MEDIO MAGNÉTICO 
DE LA LISTA DE EXHIBICIÓN, NO HUBO OBSERVACIONES LAS 
OBSERVACIONES SE PUDIERON HABER HECHO HASTA EL 16 DE 
AGOSTO, TANTO POR LOS CIUDADANOS, COMO LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, DE TAL SUERTE QUE ESA LISTA NOMINAL, 
PRÁCTICAMENTE, SE LES VA A HACER LLEGAR EL DÍA 25 A MÁS 
TARDAR, Y UNA VEZ QUE SE ENTREGUE ESA LISTA NOMINAL, QUE 
PUEDE SER EL PROPIO 25, SE INTEGRARÁN LOS PAQUETES 
ELECTORALES, Y ESE DÍA SE TENDRÁ QUE ABRIR EL LUGAR DONDE 
SE RESGUARDEN EN ALGUNA DE LAS OFICINAS DEL INSTITUTO,  - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL PLANTEAMIENTO QUE ACABA DE 
HACER EL SEÑOR SECRETARIO, IMPLICARÍA PUES LA POSIBILIDAD DE 
QUE LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL ESTUVIERA EN RESGUARDO 
EN ALGUNA DE LAS OFICINAS, COMO SE HIZO EN LA OCASIÓN 
ANTERIOR, QUE QUEDARA A PUERTA CERRADA, SELLADA, LA OTRA 
POSIBILIDAD ES QUE SE PUDIERA ENTREGAR A RESGUARDO A UN 
NOTARIO PÚBLICO, PERO BUENO, EL SEÑOR SECRETARIO TIENE 
TAMBIÉN FE PARA ASUNTOS DEL INSTITUTO, ENTONCES PUEDE 
QUEDAR SI LES PARECE, COMO MEJOR ALTERNATIVA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, EN LA SESIÓN DE, NO RECUERDO LA FECHA, FUE EN 
JULIO DONDE SE APROBARON, DONDE SE APROBÓ EL MONTO PARA 
LAS ELECCIONES EXTRAORDINARIAS DE ATOLINGA Y EL SALVADOR, 
SE APROBÓ UN MONTO DETERMINADO PARA GASTOS DE 
PREPARACIÓN DE LAS MISMAS, CON LA RESOLUCIÓN DEL TRIBUNAL 
ELECTORAL, DE LA SALA SUPERIOR DEL TRIBUNAL FEDERAL 
ELECTORAL, PUES QUEDA SIN EFECTO LA ELECCIÓN 
EXTRAORDINARIA DE ATOLINGA, SIN EMBARGO NO CONOCEMOS 
HASTA EL MOMENTO EN CUANTO VA A QUEDAR EL COSTO DE LA 
ELECCIÓN EXTRAORDINARIA DE EL SALVADOR PARA EL INSTITUTO, Y 
SI ME GUSTARÍA SABERLO COMO PARTIDO POLÍTICO, QUE NOS 
INFORMARAN EN CUANTO VA A QUEDAR LA ELECCIÓN 
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EXTRAORDINARIA DE EL SALVADOR, O SI SE VA A RECORTAR A LA 
MITAD COMO SE RECORTARON LOS, NADA MÁS ESO ME GUSTARÍA 
SABER. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO ES A LA MITAD EL RECORTE POR 
MUY EVIDENTES RAZONES, COMO USTEDES PUEDEN OBSERVAR, 
POR EJEMPLO, ESTE DESPLAZAMIENTO A LA CIUDAD DE MÉXICO NOS 
CUESTA LO MISMO SI FUERA PARA 2 ELECCIONES QUE PARA UNA, 
ENTONCES AHÍ NO HAY UN 50%, HAY UNA REDUCCIÓN EN EL COSTO 
DE LA IMPRESIÓN DEL MATERIAL EN LO QUE SE REPRESENTARÍA EL 
GASTO, TAMBIÉN EN EL CONSEJO MUNICIPAL DE ATOLINGA, CREO 
QUE LA CIFRA PRELIMINAR QUE TENÍAMOS, AHÍ LAMENTABLEMENTE 
EN ESTE MOMENTO POR CUESTIONES PERSONALES LA DIRECTORA 
DE ADMINISTRACIÓN ESTÁ FUERA DEL INSTITUTO, PERO HABÍA UN 
COSTO APROXIMADO SINO RECUERDO MAL, DE 100 MIL PESOS, QUE 
ERA LO QUE REPRESENTABA LA REDUCCIÓN, 96 A 100 MIL PESOS, LO 
QUE REPRESENTABA LA REDUCCIÓN NETA, REAL, EFECTIVA, POR LA 
SUPRESIÓN DE LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA DE ATOLINGA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, AYER PLATICAMOS 
PARTE DE ESTO EN LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, ¿Y ESTO A 
QUE SE DEBE?, BUENO, POR EJEMPLO, LA RENTA DEL LOCAL SE 
PAGÓ EN SU TOTALIDAD, A LOS FUNCIONARIOS QUE ESTABAN EN 
ATOLINGA, YA SE LES PAGÓ LA MITAD DE SU SALARIO, LA QUINCENA, 
¿QUÉ SE REDUCE?, SE REDUCEN LOS GASTOS DE GASOLINA, SE 
REDUCEN ALGUNOS VIÁTICOS, EL NÚMERO MAYOR DE 
TRABAJADORES QUE SE TIENE ES EN EL ÁREA CENTRAL, ENTONCES 
BUENO, ESO MANTIENE BÁSICAMENTE EL MISMO COSTO, ES DECIR, 
PRÁCTICAMENTE ES LO MISMO QUE TUVIÉRAMOS 5, 6, 7, 8 
ELECCIONES A QUE TENGAMOS UNA, YO SI LE PEDIRÍA AL 
CONSEJERO PRESIDENTE Y A LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, 
QUE LES PUDIERAN PASAR A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EL 
DESGLOSE QUE VIMOS AYER, DE CUALES FUERON LOS GASTOS QUE 
SE RECORTAN, CUALES SON LOS GASTOS QUE CONTINÚAN, COMO 
REPITO, BUENO QUE SE PAGARON POR ADELANTADO, COMO EL 
CASO DE LAS RENTAS DE LOS LOCALES PARA LAS ELECCIONES. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN EL MISMO SENTIDO, SE ENVIÓ YA 
UNA COMUNICACIÓN ESCRITA TANTO AL TITULAR DEL PODER 
EJECUTIVO COMO A LA HONORABLE LEGISLATURA DEL ESTADO, EN 
DONDE SE LES INFORMA EL IMPACTO QUE TIENE ESTO EN MATERIA 
DE LAS PRERROGATIVAS, QUE TIENEN QUE SER ENTREGADAS DE 
MANERA, QUE FUERON ENTREGADAS DE MANERA EXTRAORDINARIA 
A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN DONDE PASAMOS DE AQUELLA 
CANTIDAD QUE SINO RECUERDO MAL, ERAN DE APROXIMADAMENTE 
183 MIL PESOS, A LA CANTIDAD DE 118 MIL QUE ES LO QUE SE 
ENTREGÓ, FINAL Y EFECTIVAMENTE A LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE 
PRESENTAN CANDIDATURAS PARA EL CASO DE LA ELECCIÓN 
EXTRAORDINARIA DE EL SALVADOR, AHÍ HAY UNA REDUCCIÓN PUES 
TAMBIÉN EN TÉRMINOS GRUESOS DE APROXIMADAMENTE 63 MIL, 65 
MIL PESOS, BIEN YA ESTÁ EL LISTADO TAMBIÉN EN MANOS DE 
USTEDES PARA QUE PUDIEREN PLANTEAR LAS OBSERVACIONES QUE 
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ESTIMARAN PERTINENTES, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
ONCE HORAS CON DIECIOCHO MINUTOS DEL DÍA 19 DE AGOSTO DE 
DOS MIL CUATRO, SE LEVANTA LA SESIÓN AGRADECIENDO A TODOS 
SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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